
 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日の卓話は、苦情・クレーム対応アドバイザー関根眞一様（越生毛呂ＲＣ会長）にお願

いしました。関根様は、松山高校をご卒業後西武百貨店に入社し、お客様相談室長として

ご活躍されました。退職後、苦情・クレーム対応アドバイザーとして、たくさんの書籍も

出版され、官公庁・学校・一般企業等幅広く相談にあたり、マスコミでも多数取り上げら

れておられます。私たちの日々の事業の中でも、クレーム対応は重要な要素になると思い

ます。今日の卓話をぜひ、皆さんの事業所でもお役立ていただきたいと思います。 

４月２１日（日）地区研修協議会終了後のＰＭ６：００万松寺におい

て、次年度理事会が開催され、次の議案が審議されました。 

１．クラブ細則の見直し  ２．構成表の確認 

３．３０周年事業について（予算４００万円） 

４．年間行事予定表    ５．委員会方針・活動・予算 

６．会計ソフトの導入 

 

 

2024 年４月 25 日

第 1210 回例会 
 

プログラム 
・開会の辞 SAA 清水副委員長   ・開会点鐘 小藤会長 
・斉唱 それでこそロータリー  四つのテスト 
・ビジター紹介 川野今朝治副会長 ・会長の時間  ・幹事報告 牧野大俊 副幹事 
・出席報告  ・ニコニコ BOX 報告 ・委員会報告 ・卓話 講師：関根眞一様 
・委員会報告 ・閉会点鐘 小藤会長  
                        （於 ガーデンホテル紫雲閣） 

国際ロータリー2570 地区

   会長テーマ “夢、繋げようむさしの輪” 

会長 小藤恵美子 幹事 高田正人 会報 神田茂 内山明夫

会長の時間 小藤恵美子会長 ～苦情・クレーム対応について卓話をお願いしました～ 

委員会報告 牧野副幹事・鯨井会長エレクト ～次年度理事会報告～ 

幹事報告 牧野副幹事 ～箭弓神社・金谷の餅つき見学移動例会ご苦労様でした～ 

ビジター紹介川野副会長 ～卓話講師 関根様 ・ ＮＰＯ法人チーム東松山松本様 能登半島緊急支援～ 

松本浩一様へ 
能登支援金贈呈 

清水副ＳＡＡ 

委員会報告 林好久会員 ～ 野本地区ハートピアまちづくり協議会にさくらの里協賛金をお渡ししました～ 

川野副会長 

牧野副幹事 鯨井会長エレクト 



関根様本日は卓話をよろしくお願いします。松本様ＮＰＯ法人チーム東松山の

活動を応援しております－小藤恵美子・鯨井美知子・内山明夫・盛島美智子・

川野今朝治・山下茂・神田茂・宮村明彦・牧野大俊・清水健一・龍澤浩 

妻の誕生日に紫陽花とラベンダーを頂きました。お祝いありがとう－林好久 

 

 

 

 

出席 １９名（内メーキャップ ２名）・ 欠席１９名
出席率５０％   

ニコニコスマイル BOX 報告（敬称略） 原口茂治委員長 龍澤浩副委員長  

出席報告   清水健一委員長 

本日 ２６，０００円 ＋ 前回まで 698,000 円 ＝ 累計 ７２４，０００円 ありがとうございました

卓話 講師 関根眞一様  ～ハラスメントに注意 ・ 苦情は不満と不安から生まれる～ 


